Austrian Health Forum in Gastein startet: Gemeinsam für ein zukunftsfähiges Gesundheitssystem

Am 24. Oktober beginnt das AHF-Gastein 2024. Rund 200 Expert:innen und Entscheidungsträger:innen aus den Bereichen Gesundheit, Wirtschaft, Technologie und Politik treffen sich zu zwei intensiven Kongresstagen, um beim angesehenen Gesundheitsforum an den Herausforderungen des österreichischen Gesundheitssystems zu feilen. Das Ziel: Im interdisziplinären Netzwerk zusammenarbeiten, um gemeinsam etwas zu bewegen.

Am 24. und 25. Oktober werden die Teilnehmenden beim Austrian Health Forum (AHF) in Bad Hofgastein bei verschiedenen Keynotes, Workshops und Symposien diskutieren, was das österreichische Gesundheitssystem am dringendsten benötigt. Schwerpunkte sind eHealth und Prävention. Diese wurden am AHF-Schladming, dem "großen Bruder" des AHF-Gastein, Ende Mai 2024 mit rund 400 Top-Expert:innen aus dem Gesundheitswesen im AHF-Community-Manifest als am stärksten gewichtete Punkte festgehalten und können nun weiterentwickelt werden.

So drehen sich die Workshops um Gesundheitsportale und die Gesundheitshotline 1450, soziale Erwartungen an zukünftige Impfprogramme entgegen der vorherrschenden Impfmüdigkeit, den verantwortungsbewussten Umgang mit Gesundheitsdaten und das Thema Lungengesundheit mit einem Fokus auf COPD. Eingerahmt werden die Workshops von Keynotes und Podiumsdiskussionen. Auch in Anbetracht der bevorstehenden Regierungsbildung wird gemeinsam überlegt: "Was braucht die Gesundheit?"

Zu den Impulsgeber:innen und Referent:innen zählen unter anderem die Spitzen der Sozialversicherung wie etwa Andreas Huss, Peter Lehner und Alexander Biach, Vertreter:innen der Ärztekammer, die Sektionschef:innen des Gesundheitsministeriums Ulrich Herzog, Meinhild Hausreiter und Katharina Reich, renommierte Ärzt:innen und Wissenschafter:innen sowie hochkarätige Vertreter:innen der Industrie, der Bundes- und Landesverwaltung.

"Wir sehen und verstehen die Probleme des österreichischen Gesundheitssystems. Für eine Lösung braucht es eine gemeinsame Strategie – und mit diesem Ansatz gehen wir ins Austrian Health Forum", sagt Gründer Christoph Hörhan. "Das führende Netzwerktreffen im Gesundheitswesen hat eine klare Botschaft: Mit der Erfahrung und Expertise der Teilnehmenden werden Themen nicht nur identifiziert, sondern auch Lösungsvorschläge erarbeitet. Gemeinsam für ein zukunftsfähiges Gesundheitssystem."

austrian health forum.

KONGRESSBÜRO
Austrian Health Forum GmbH
Gymnasiumstraße 26/Top 3-4
A-1180 Wien
T: +43-(0)1-8909520-50
office@austrianhealthforum.at
www.austrianhealthforum.at

Weitere Informationen:

Website: www.austrianhealthforum.at

Programm/Referent:innen: www.austrianhealthforum.at/kongresse/gastein-2024/

Bestellung Newsletter: www.austrianhealthforum.at/newsletter

Über das Austrian Health Forum:

Das Austrian Health Forum ist eine führende Plattform für den Austausch von Ideen und Strategien zur Weiterentwicklung des österreichischen Gesundheitssystems. Jährlich kommen Expert:innen und Interessierte zusammen, um die Zukunft des Gesundheitswesens aktiv mitzugestalten.

Fotos:

Wie übersendet

Fotocredit: © Ben Kaulfus

Rückfragen:

Mag.^a Beate Mayr-Kniescheck beate.mayr@aditorial.at

Tel.: 0699 1002 5998

Katharina Börries, MA

communications@austrianhealthforum.at

Tel.: 0676 372 58 01

austrian health forum.

KONGRESSBÜRO

Austrian Health Forum GmbH Gymnasiumstraße 26/Top 3-4

A-1180 Wien

T: +43-(0)1-8909520-50

office@austrianhealthforum.at www.austrianhealthforum.at